

## Municipio definió inversiones de los recursos por la ley de royalty minero

El municipio de San Felipe definió los diversos ítems donde serán invertidos los más de 1.200 millones de pesos que llegaron a las arcas edilicias por conceptos de la ley del royalty minero. El Concejo Municipal aprobó cada uno de estos, los que se reflejarán en diversas obras públicas.

En este contexto, la alcaldesa **Carmen Castillo**, señaló que estos serán invertidos en puntos tales como arreglo de calles y veredas, además de seguridad, deporte, cultu-

ra, entre otros.

La edil, detalló que *«con estos recursos podremos dar respuesta a demandas muy sentidas de nuestra comunidad, como por ejemplo, la reparación de varias calles, avenidas y veredas. Alrededor de un 30% de estos recursos irán destinados a mejorar las condiciones viales de nuestra comuna, estamos hablando de 396 millones 500 mil pesos que se ocuparán exclusivamente en este ítem»*.

En este sentido, Castillo precisó que

**• Arreglo de calles, veredas y seguridad, son parte de los puntos donde se destinarán los recursos.—**

también se realizará una inversión cercana a los 300 millones de pesos en materia de seguridad. *«Otras de las áreas sensibles en las que invertiremos los fondos royalty 2025, es Seguridad Pública. En este contexto, 280 millones 900 mil pesos serán destinados a repa-*



Municipio definió inversión de los recursos del royalty minero.

*rar y reponer luminarias en distintas villas y poblaciones de la comuna».*

En este punto en específico, la alcaldesa agregó que *«además de la modernización de nuestra Central de Cámaras de Televisión, también consideramos la iluminación de la Rotonda Monasterio, y la instalación de luminarias en nuestras alamedas»*.

Junto con esto, la alcaldesa comentó que el Concejo Municipal aprobó fondos para invertir en el mejoramiento de espacios públicos de la comuna. *«Asimismo, tendremos una inversión importan-*

*te en el mejoramiento de espacios públicos y de uso comunitario, con un presupuesto de más de 273 millones, y una inversión potente en el mejoramiento de nuestras áreas verdes y parques, con un monto total de 204 millones 500 mil pesos»*, expresó.

Asimismo, Carmen Castillo aseguró que también se ha destinado una inversión en otros ámbitos. *«A esto, se suman recursos en deportes, cultura y turismo, los cuales iremos dando a conocer a través de nuestros medios institucionales a medida que vamos avanzando en la ejecu-*

*ción de estos proyectos»*.

Finalmente, la jefa comunal puntualizó que los recursos provenientes del royalty son aparte de los fondos que se están invirtiendo por concepto de equidad territorial. *«Por último, a modo de aclamación, hoy estamos presentando los fondos royalty 2025 por un total de \$1.266.986.820, los fondos de equidad territorial 2025 por un monto total de \$893.987.945, fueron ya aprobados por el Concejo Municipal y se están gestionando. Ambos suman \$2.160.974.765»*, cerró.